
10 Pièces

315 m²

Réf. 2024-83

2 900 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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//  Nice  -  Mont  Boron  //  Située  au  calme  d'une  impasse,  dans  un

domaine  privé  très  recherché  à  quelques  minutes  à  pied  du  port  de

Nice  et  de  la  mer,  proche  des  commerces  et  du  Tramway,  superbe

maison bourgeoise -de caractère- entièrement rénové et totalisant 315

m2 sur 3 niveaux, bâtie sur un terrain plat de 800 m2. Elle présente de

très  belles  pièces  avec  cheminées,  moulures,  parquets  anciens  et

boiseries,  sans  oublier  ses  grandes  terrasses.  Sous-sol,  garage  et

stationnements complètent le tout. Honoraires de 5% inclus à la charge

du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien ...

//  Nice  -  Mont  Boron  //  Located  in  the  quiet  of  a  cul-de-sac,  in  a  highly

sought-after private domain a few minutes walk from the port of Nice and the sea,

close  to  shops  and  the  Tramway,  superb  bourgeois  house  -  of  character  -

completely renovated and totaling 315 m2 on 3 levels, built  on a flat plot of 800

m2.  It  has  very  beautiful  rooms  with  fireplaces,  moldings,  old  parquet  floors  and

woodwork,  without  forgetting  its  large  terraces.  Basement,  garage  and  parking

spaces  complete  the  package.  Fees  of  5%  included,  payable  by  the  seller.

Information on the risks to which this property is ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE
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